

# DELIK HUKUM

## Aipda Rian Aripianto Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

May 10, 2024 - 09:41



*Aipda Rian Aripianto Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi sambang warganya*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaut, Aipda Rian Aripianto, di bawah koordinasi Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan door to door dan sambang di

wilayah Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis (09/05/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta memberikan edukasi dan sosialisasi terkait isu-isu keamanan yang penting untuk diantisipasi. Aipda Rian Aripianto dan tim menghimbau masyarakat untuk proaktif dalam mengantisipasi dan melaporkan segala bentuk Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya koordinasi yang baik antara masyarakat dengan aparat kepolisian, Babinsa, serta aparatur desa, khususnya dalam menghadapi kendala keamanan atau ketertiban umum. Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap kenakalan remaja dan dihibau untuk menghindari penggunaan kenalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Rian juga melakukan sosialisasi mengenai penggunaan aplikasi SuperAPP, sebuah aplikasi yang dirancang untuk memudahkan interaksi dan komunikasi antara masyarakat dengan aparatur pemerintahan desa. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi alat bantu yang efektif dalam mengelola dan menyelesaikan berbagai permasalahan di tingkat desa.

Menurut AKP Deni Miharja, S.H., M.H., Kapolsek Sagaranten, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib. "Kami berkomitmen untuk terus menerapkan metode pendekatan komunitas yang efektif serta mendukung upaya pemberdayaan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar beliau.